

Une rentrée sous le signe de la mobilisation

- 10 septembre : premier temps fort
- Plus d'un million de manifestant·es le 18 septembre
- 45 % de grévistes dans le 2nd degré
- Un soutien massif dans l'opinion
- Le MEDEF et les ultra-riches fébriles
- Un Premier ministre en position de faiblesse

**Amplifions le rapport de force :
toutes et tous en grève le jeudi 2 octobre !**



L'austérité pour Bolloré : pas pour nos collèges et nos lycées !

Alors que les cadeaux aux entreprises et aux-ultra-riches coûtent plusieurs centaines de milliards d'euros par an, nos revendications sont réalisables !

- ☒ +10 % de salaires : 3,6 Mds €
- 👉 Taxe Zucman : 15 à 20 Mds €
- ✳️ Création d'un corps d'AESH : 4 à 5 Mds €
- 👉 Les grandes entreprises touchent 211 Mds €/an
- 🌐 Rénovation écologique du bâti scolaire : 4 à 5 Mds €/an
- 👉 Soit 2 % des aides publiques aux grandes entreprises

Quand Bernard Arnault s'agite et que le MEDEF panique, c'est le signe que nos idées avancent : justice fiscale, sociale et environnementale !

Toutes et tous ensemble, agissons pour l'avenir !

STOP aux politiques d'austérité

NON à l'année blanche pour nos salaires
NON aux 3 000 suppressions de postes
NON au doublement des franchises médicales
NON à la réforme de l'assurance chômage
NON aux attaques contre le Code du travail

Ensemble, gagnons :

- la revalorisation des salaires et des carrières
- l'amélioration des conditions de travail
- l'abrogation de la réforme des retraites

**À l'appel de l'intersyndicale CFDT, CGT, FO, FSU, CFE-CGC, CFTC, UNSA et SOLIDAIRES,
toutes et tous en grève et en manifestations le jeudi 2 octobre !**

RDV à 14h place d'Italie à Paris